

Viernes 24 de agosto 2012

Última modificación 24.08.2012

Reforma Baja desempleo a 5.02% en julio Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (24 agosto 2012).- La tasa de desocupación (TD) a nivel nacional fue de 5.02 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) en julio pasado, porcentaje inferior al que se presentó en el mismo mes de 2011, cuando se situó en 5.62 por ciento, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Por sexo, la TD en los hombres disminuyó de 5.50 a 4.92 por ciento y la de las mujeres pasó de 5.83 a 5.17 por ciento entre julio de 2011 e igual mes de 2012, de acuerdo con el Inegi. Cerca de 26.4 por ciento de los desocupados no completó los estudios de secundaria, detalló la dependencia, en tanto que los de mayor nivel de instrucción representaron al 73.6 por ciento. P.C. INEGI, desempleo

Se reactiva exportación manufacturera Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (24 agosto 2012).- La exportación total del País alcanzó los 30 mil 277.2 millones de dólares durante julio, con lo que registró un aumento de 8.7 por ciento respecto al mismo mes de 2011, crecimiento alcanzado en gran parte por los avances en las exportaciones manufactureras, de acuerdo con datos del Inegi. En el séptimo mes, la exportación manufacturera registró un incremento de 14 por ciento, aumento que contrasta con el obtenido en junio de este año de 4.4 por ciento a tasa anual, señaló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Lo cual elimina la visión negativa generada por la caída anual de 0.4 por ciento de las exportaciones durante junio, misma que se constituyó en el primer descenso después de 31 meses de incrementos. P.C. industria manufacturera, exportaciones

Atrae capital manufacturera Por Ulises Díaz Cd. de México México (24 agosto 2012).- Costa Rica es una de las economías más estables, con más crecimiento y mayor dinamismo en las exportaciones en América Central y eso se nota en su panorama de atracción de inversiones, explican especialistas. En los últimos 10 años, la economía costarricense ha crecido a un ritmo promedio de 4 por ciento anual, por encima de 2 por ciento que han experimentado México y el resto de Centroamérica, mientras que las exportaciones han mantenido un dinamismo de 5 por ciento anual. Para los próximos dos años, el FMI estima que esta economía mantendrá el ritmo de crecimiento que ha sostenido en la última década. P.C. América Latina, Costa Rica, exportaciones, inversión

Activarán a jóvenes empresarios Por Luis Durán Guadalajara México (24 agosto 2012).- Mediante ocho ejes de acción, el nuevo consejo directivo del Consejo Coordinador de Jóvenes Empresarios (CCJEJ) busca fortalecer al organismo con el fin de replicar su modelo a nivel nacional. La estrategia se centra en el fortalecimiento de los integrantes del Consejo, buscar oportunidades de negocio con jóvenes empresarios de otras entidades y el desarrollo de la cultura empresarial. "Nuestra visión es muy clara, en alrededor de dos años poder empezar a replicar este modelo que estamos haciendo en Jalisco, empezar a replicar en los diferentes Estados de la República y entonces poder hablar de este gran Consejo de Jóvenes Empresarios de México, esa es la visión que tenemos", dijo Fernando Sánchez Antillón, quien ayer cedió la presidencia del CCJEJ a Ignacio Navarro. P.C. sector empresarial, jóvenes, empleo, Jalisco

Impulsan proyecto contra informales Por Alfredo González Monterrey México (23 agosto 2012).- El Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) elaboró una propuesta para el Gobierno de transición encaminada al combate de la evasión fiscal que lleva al País a operar con un 60 por ciento de la economía en el sector informal, anunció Carlos Cárdenas Guzmán, presidente electo del organismo profesional. Entrevistado en el marco de la Décima Junta del Comité Ejecutivo Nacional del IMCP que se lleva a cabo en Monterrey, señaló que la propuesta consiste en una reforma fiscal integral que contempla la eliminación del IETU, una generalización del IVA y el establecimiento de un nuevo impuesto mínimo que permite eliminar la informalidad. "El punto fundamental de la reforma tiene que ver con la economía informal porque este esquema que proponemos no funciona si sólo se aplica a la economía formal que paga sus impuestos, apenas representa el 40 por ciento de todo el sistema". P.C. sector informal, reforma fiscal, impuestos

Borraría agro el déficit con EU Por Monserrat Bosque Cd. de México México (24 agosto 2012).- Este año, pese al mayor volumen de importación de granos que se ha registrado, México podría alcanzar el equilibrio en la balanza comercial agroalimentaria con Estados Unidos, aseguró la Secretaría de Agricultura (Sagarpa). De acuerdo con la Secretaría, durante el primer semestre de 2012 se registró un superávit con EU por 503 millones de dólares. Esto a pesar de una mayor importación de granos como el maíz que, tan sólo en julio, registró una importación mayor en 63 por ciento con respecto al mismo periodo de 2011, según datos de Grupo Consultor de Mercados Agrícolas. P.C. Estados Unidos, Sagarpa, sector agrícola, balanza comercial, superávit

Estudia UE 'ideas' para rescate español Por AFP Bruselas Bélgica (24 agosto 2012).- La Unión Europea está estudiando "ideas" para un plan de ayuda financiera a España, quizás en forma de una intervención en los mercados a cambio de la imposición de nuevas condiciones macroeconómicas al gobierno español, dijo este viernes una fuente europea que no quiso identificarse. "No hay negociaciones formales porque no hay una demanda formal de España de un plan de rescate pero hay ideas que se están tomando en consideración", dijo. La zona euro ya aprobó el pasado 20 de julio un plan de ayuda por hasta 100 mil millones de euros para los bancos españoles, un sector muy debilitado por el estallido de la burbuja financiera. P.C. Unión Europea, España, sistema financiero, crisis

El Universal Desaceleración global contrae 9.2% inversión extranjera González y Eduardo Camacho | **El Universal** La Inversión Extranjera Directa (IED) en México cayó 9.2% en el primer semestre de 2012, en comparación con el dato correspondiente al mismo periodo de 2011. En la primera mitad del año se registraron 9 mil 621.7 millones de dólares por concepto de IED, mientras que en 2011 fue de 10 mil 601.4 millones de dólares, informó la Secretaría de Economía. El principal receptor de IED es el sector manufacturero, con 38.6% de las inversiones, le siguen servicios financieros y seguros, 22.6%, y el de construcción con 11.7%. P.C. inversión, inversión extranjera directa, desaceleración económica

Necesario, reforzar los servicios de TI en AL Ariadna Cruz y Hugo Arce | **El Universal** En Latinoamérica, las organizaciones poseen una cultura

reactiva y no proactiva en sus departamentos de TI, porque su personal se dedica en una mayor medida a resolver el problema y no en localizar su causa. Esta conclusión es parte de un estudio hecho por la compañía Kaseya aplicado a más de 130 profesionales de TI en América Latina (AL). "Los servicios de TI en México y en cualquier parte del mundo son vitales para los negocios", dijo Bill Falk, vicepresidente ejecutivo de Ventas Mundiales de Kaseya, quien estuvo de visita en el país. Falk asegura que las empresas en México y en cualquier parte del mundo son iguales: "en términos de obstáculos y tecnología, los negocios aquí, en Estados Unidos o en Europa enfrentan los mismos retos y el uso de la tecnología siempre ha sido un buen impulsor de sus procesos, sean del tamaño que sean".

P.C. tecnología de la información, América latina, servicios El nuevo eje de crecimiento de la economía china Juan Roberto Reyes Solís* | El Universal El modelo económico implementado en China desde fines de los años setenta y que se consolidó posteriormente como una especie de socialismo de mercado entre las décadas de 1980 y hasta 1999, se caracterizó básicamente por su dinamismo hacia los mercados del exterior. De acuerdo con el gobierno chino, el sustento de la estrategia se ha centrado desde entonces en una reforma económica auspiciada por el Estado, que ha impulsado la apertura e inserción de los productores chinos en los mercados internacionales. Este modelo ha sido en buena medida parte del exitoso crecimiento del PIB que han registrado organismos internacionales como el Banco Mundial, ubicándolo en niveles promedio del 8 y 9% desde los años noventa y sosteniéndose así hasta la actualidad. Al mismo tiempo, como lo constata la OMC, se nota que su creciente sector de empresas ha experimentado una fuerte internacionalización gracias al comercio exterior y su interacción con otras firmas e inversionistas extranjeros, que han llevado al país a ser la principal potencia exportadora a partir de 2010 y convertirse en una de las locomotoras de la economía mundial.

P.C. China, modelo económico, reforma económica Alimentos y gas empujan a la inflación | el Yutzil González | El Universal El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que en la primera quincena de julio, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) creció 0.14%, respecto a la inmediata anterior; superior a la tasa de 0.09% de la misma quincena de 2011. Con ello, la inflación anualizada subió a 4.45%. Las alzas continuaron en los precios de productos pecuarios como el huevo y de los energéticos. En la primera quincena de julio, aumentó el precio del huevo, la naranja, el gas doméstico LP, la gasolina de bajo octanaje, la electricidad, las universidades y preparatorias, los precios de la vivienda propia y de los automóviles. El índice de precios subyacente aumentó 0.16%, por arriba del 0.09% de igual periodo de 2011; y el índice de precios no subyacente mostró una alza de 0.07%, más que la tasa de 0.08% de la primera quincena de agosto de 2011.

P.C. inflación, alimentos, gas, precios Cae PIB nominal per cápita a junio | el Yutzil González | El Universal El Producto Interno Bruto Nominal se situó en 15 millones 210 mil 598 millones de pesos (15.211 billones de pesos) en el segundo trimestre de este año, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Presentó una alza de 8.5% con respecto a igual lapso de 2011, debido a un alza de 4.1% del PIB real y de un avance de 4.2% del índice de precios implícitos del producto. En términos per cápita, el PIB nominal se redujo al situarse en promedio en 9 mil 765 dólares anuales por persona en el segundo trimestre, el nivel más bajo de los últimos siete trimestres.

P.C. INEGI, PIB El Economista Tasa de desempleo se ubica en 4.75%; informalidad avanza Redacción / El Economista El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que durante el mes de julio y medido en cifras desestacionalizadas, la tasa de desempleo en el país retrocedió para ubicarse en 4.75 por ciento. De tal modo, en el periodo referido, la tasa de desocupación se redujo en 0.16 puntos porcentuales. Durango, Chihuahua y Tamaulipas fueron las entidades que registraron un mayor nivel de desempleo en el periodo. El INEGI informó a su vez que la tasa de ocupación en el sector informal siguió creciendo en el periodo, al ubicarse en 28.87 puntos, dato superior a los 28.53 puntos del mismo mes del 2011.

RDS P.C. INEGI, desempleo, economía informal Acciones europeas suben por comentarios BCE Reuters Londres - Las acciones europeas cerraron este viernes con una leve subida gracias a un rebote tardío impulsado por comentarios de fuentes del Banco Central Europeo, que dijeron a Reuters que el BCE está evaluando fijar una banda de rendimientos dentro de la cual compraría bonos de países de la zona euro en problemas. Esa decisión integraría un nuevo programa de compra de bonos que apunta a mantener protegida la estrategia del BCE y evitar que los especuladores traten de obtener réditos, dijeron las fuentes.

P.C. Banco Central Europeo, sistema financiero, bolsas europeas Petróleo baja por desaceleración en economía global Nueva York - Los precios del petróleo se mostraban a la baja este viernes en la apertura en Nueva York, con los corredores manteniendo la prudencia sobre la evolución de la situación en la zona euro e inquietos por la demanda mundial de crudo. El barril de WTI para entrega en octubre, perdía 15 centavos con respecto al cierre del jueves, a 96.12 dólares en el New York Mercantile Exchange (Nymex). Por otro lado, el petróleo Brent caía a menos de 115 dólares el barril ante señales de un debilitamiento de la economía mundial que pesaban sobre el panorama de la demanda, aunque temores por el suministro limitaban las pérdidas.

P.C. sector energético, petróleo, precios G-20 estudiará medidas por alza en alimentos Reuters Las autoridades de los países del G-20 discutirán la próxima semana sobre el incremento en los precios de los alimentos y cómo combatir su volatilidad, pero es poco probable que tomen decisiones antes de un informe sobre el suministro de granos a mediados de septiembre. El tercer avance de los precios en cuatro años tras una sequía en Estados Unidos y pobres cosechas en Rusia y el Mar Negro han despertado nuevos temores sobre el suministro de alimentos y la inflación. Francia, Estados Unidos y el presidente del G-20, México, sostendrán una conferencia telefónica el lunes para evaluar si se requiere de una reunión de emergencia internacional para evitar que un alza en los precios de alimentos desencadene disturbios en los países más pobres como los del 2008.

P.C. G-20, alimentos, precios PIB nominal repunta 8.5% en segundo trimestre Notimex El Producto Interno Bruto Nominal (PIBN) del país a precios de mercado se situó en 15,211 billones de pesos corrientes en el segundo trimestre de 2012, lo que representa un incremento de 8.5% con relación a igual lapso de 2011. De acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), este resultado se debió de las variaciones de 4.1% del PIB real, como se informó en su oportunidad, y de 4.2% del índice de precios implícitos del producto. Explica que el Producto Interno Bruto Nominal a precios de mercado se obtiene al agregar al

PIBN a valores básicos producido por todos los sectores de la actividad económica los impuestos a los productos netos de subsidios (que cerraron en 389,144 millones de pesos en el segundo trimestre).

P.C. INEGI, PIB Mujeres, las más golpeadas por la crisis: BMAFP Washington.- Las mujeres sufrieron con mayor fuerza el impacto de la crisis financiera y la escalada de los precios de los alimentos desde 2008, según un informe publicado este jueves por el Banco Mundial (BM). "Las mujeres tuvieron un rol importante a la hora de amortizar los golpes" causados por las crisis, además de sufrir un mayor impacto por las dificultades económicas, de acuerdo con el estudio efectuado en siete países en vías de desarrollo. Según el informe, las mujeres aumentaron su presencia en el mercado laboral, pero ocuparon mayoritariamente puestos flexibles en el sector exportador que estuvieron "más expuestos a la crisis financiera". P.C. Banco Mundial, mujeres, género, crisis España negocia condiciones de rescate financiero Reuters España está negociando con la zona euro las condiciones de un paquete de ayuda para reducir sus costos de endeudamiento, aunque el país no ha tomado una decisión final sobre el pedido de un rescate financiero, dijeron este jueves tres fuentes con conocimiento del tema. La opción que más se discute es que el actual mecanismo de rescate europeo, el FEEF, compre deuda pública española en subastas primarias, mientras que el Banco Central Europeo intervendría en el mercado secundario para bajar los rendimientos, precisaron las fuentes. P.C. España, rescate financiero, zona euro Se importará combustóleo para sustituir gas: Pemex Lilia González / El Economista Ante las alertas críticas por el desabasto del gas natural que obligan a frenar la productividad de la industria nacional y las paraestatales del ramo energético, el gobierno federal decidió emprender acciones de corto plazo para minimizar el efecto: sustituir el uso del energético por combustóleo, elevar a máxima capacidad de producción el gas en plantas del sur del país y adquirir maquinaria (compresoras) para extraer el producto desde Estados Unidos, como la opción más barata y competitiva. P.C. PEMEX, sector energético, gas natural, combustóleo La Jornada México pide a la OMC consultas con Argentina por disputa comercial Dpa México, DF. México pidió hoy de manera formal ante la Organización Mundial de Comercio (OMC) la celebración de consultas con el gobierno de Argentina por las "medidas proteccionistas" impuestas a las exportaciones mexicanas. La Secretaría de Economía informó en un comunicado que las consultas deberán realizarse dentro de un periodo de 30 días "con miras a alcanzar una solución mutuamente satisfactoria", después de que en junio Argentina suspendiera tres años un acuerdo automotor. "El gobierno de México reitera su profunda preocupación por las medidas proteccionistas que Argentina aplica, así como las prácticas no transparentes que afectan el comercio entre nuestras naciones y generan incertidumbre en los operadores económicos que pretenden exportar a Argentina", agregó. P.C. Argentina, OMC, acuerdos comerciales, proteccionismo Avanza 17 centavos el dólar; se vende en 13.35 pesos en el DF Notimex México, DF. En bancos del Distrito Federal, el dólar libre y el euro registran una ganancia de dos centavos, en cada caso, al ubicarse hasta en 13.35 y 16.76 pesos a la venta, respectivamente. El billete verde se coloca en un precio mínimo a la compra de 12.81 pesos, mientras que la moneda europea se adquiere en 16.31 pesos como su cotización más baja. El yen se ofrece hasta en 0.172 pesos. P.C. tipo de cambio, peso México anota superávit comercial de 369 mdd en julio Reuters México, DF. México registró en julio su segundo superávit comercial consecutivo, impulsado por un crecimiento de sus exportaciones, según cifras ajustadas por estacionalidad divulgadas el viernes. El saldo a favor en julio fue de 369 millones de dólares, dijo el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) en su reporte mensual, desde el superávit de 116.7 millones de dólares visto el mes previo, según cifras revisadas por el gobierno. P.C. INEGI, superávit comercial, exportaciones El País El Gobierno aplaza una semana la reforma financiera a petición de Bruselas Agencias Madrid 24 AGO 2012 - 14:53 CET 8 El Gobierno español ha decidido retrasar en una semana, a petición de Bruselas, la aprobación del decreto ley de resolución ordenada de entidades de crédito, según informó la vicepresidenta del Gobierno Soraya Sáenz de Santamaría. "La Comisión Europea nos ha pedido una semana más para analizarlo conjuntamente y se aprobará el próximo viernes", 31 de agosto, especificó la portavoz en la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros. P.C. España, reforma financiera, crisis, deuda Grecia dice a Alemania que no necesita más dinero, sino más tiempo Enrique Müller Berlín 24 AGO 2012 - 17:49 CET 134 La canciller alemana Angela Merkel demostró este viernes en Berlín tener una rara habilidad para ejercer el arte del malabarismo político. Ha recibido con honores militares al primer ministro griego Antonis Samaras, que llegaba a la capital alemana con la misión casi imposible de pedirle a la jefa del gobierno alemán más aire para respirar. Y Merkel, para no decepcionar a su invitado, inició una breve rueda de prensa, esta vez con preguntas y respuestas, con una declaración de fe. "Desde el comienzo de la crisis yo siempre he dicho que quiero que Grecia permanezca en la zona euro", dijo la canciller. En otro gesto de amistad, la canciller ofreció todo el apoyo de Alemania a la gestión que está realizando el Gobierno griego para cumplir con las reformas que le exige la Comisión Europea. P.C. Grecia, Alemania, crisis, deuda, euro La Bolsa sube al cierre ante la perspectiva de una intervención del BCE Isabel Lafont Madrid 24 AGO 2012 - 19:02 CET 8 Los mercados han cerrado la última jornada de la semana en medio de renovadas tensiones en el mercado de deuda soberana, mientras los inversores se mantienen a la expectativa de que los bancos centrales de Estados Unidos y China estén preparando más medidas monetarias para estimular la economía. A última hora de la jornada, el optimismo ha vuelto entre los inversores, ante la noticia recogida por la agencia Reuters acerca de la posibilidad de que el Banco Central Europeo (BCE) esté estudiando un programa de compras de bonos que implicaría la adopción de bandas de fluctuación de la rentabilidad o las primas de riesgo —por decidir— de la deuda soberana bajo presión, como la española e italiana. P.C. Banco Central Europeo, sistema financiero, bolsas europeas Las ventas mundiales de Seat caen un 12,2% lastrados por el mercado europeo Agencias Wolfsburg 24 AGO 2012 - 11:14 CET 2 La marca española de automóviles Seat, de propiedad del grupo Volkswagen, cerró los siete primeros meses del año con un volumen mundial de matriculaciones de 189.200 unidades. La disminución del 12,2% respecto a los datos del mismo período del año anterior, en contraste con el avance del 10,3% del consorcio alemán, se debe sobre todo a la caída en el mercado europeo, según ha informado este viernes su matriz. Seat entregó 160.400 unidades a sus clientes en el conjunto de Europa entre enero y julio, lo que representa un descenso del 17,2%. El mercado alemán

representó una excepción a esta tendencia. Las ventas de automóviles de la marca española en este país se situaron en 34.400 unidades, con una progresión del 11,4% en comparación con las 30.900 unidades matriculadas en el mismo período de 2011. P.C. industria automotriz El alza de la energía impulsa la subida de los precios industrialesAgencias Madrid 24 AGO 2012 - 09:36 CET1 Los precios industriales encadenan ya 32 meses al alza. En julio se incrementaron un 2,6% en comparación con el mismo periodo de 2011 y un 0,8% respecto al mes anterior, según ha informado este viernes el Instituto Nacional de Estadística (INE). El repunte se debe sobre todo al encarecimiento de la energía y de los bienes de consumo no duradero. La energía subió un 7,5% en términos anuales, siete décimas más que en junio, debido a que el encarecimiento del refino de petróleo y de la producción de energía eléctrica ha sido mayor que en julio del año pasado. La energía fue el sector que más influyó también en el comportamiento mensual de los precios industriales, al elevar un 2,8% su tasa. P.C. sector energético, energía, precios industriales